



ESTADOS UNIDOS MEXICANOS
PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Protesta los deja fuera de sede oficial

Obligados por cientos de jóvenes, juzgadores y trabajadores del Poder Judicial a sesionar fuera de su sede oficial, los senadores de Morena rechazaron dialogar con los inconformes, porque ya saben lo que van a decir.

“Ya los escuchamos. Ya sabemos lo que van a plantear, lo que están diciendo los funcionarios del Poder Judicial. Los está recibiendo la oposición, pues son sus voceros. Están defendiendo a un Poder Judicial corrompido. Están rechazando que el pueblo elija a las personas juzgadoras”, dijo el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien desde su camioneta se retiraba de la sesión en la vieja Casona de Xicoténcatl.

También apresurada, pero dispuesta a responder las preguntas, la presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, Ernestina Godoy, aseguró que ya no dialoga-



Foto: Karina Tejada

Los priistas caminaron desde su sede nacional al Senado.



Foto: Karina Tejada

Los manifestantes tomaron el Senado desde las 6:15 horas.



rán con quienes solicitan una audiencia, pues "ya estamos en otro punto del proceso parlamentario, que es la deliberación de la reforma".

Así fue la respuesta a las acciones que emprendieron cientos de personas pertenecientes al Poder Judicial, quienes desde las 06:15 horas cerraron todos los accesos al Senado.

Aunque la estrategia de los opositores a la reforma al Poder Judicial no tomó por sorpresa a los cientos de elementos policiacos, que en algunos casos quintuplicaron el número de manifestantes, sí agarró desorganizados a los senadores de la mayoría.

Una vez que se comprobó que los contingentes de inconformes comenzaron a multiplicarse, procedentes de diferentes partes del país, alrededor de las 7:45 horas, el coordinador de la bancada de Morena, Adán Augusto López, pidió a sus senadores que se mantuvieran en los alrededores del Zócalo capitalino, listos para una posible reunión de la bancada a las 09:30 horas.

Pero, después, la presencia de Adán Augusto López; Ignacio Mier, vicecoordinador de los morenistas, y Citlalli

EL DATO

Solicitud

Un grupo de estudiantes entregó peticiones a los senadores de oposición para que voten contra la reforma judicial.

Hernández en un hotel al sur-poniente de la CDMX, generó confusión del lugar donde se iban a reunir los morenistas e incluso de dónde se iba a realizar la sesión del pleno.

Y mientras esos morenistas estaban en esos rumbos de la ciudad, a los alrededores de la vieja Casona de Xicoténcatl comenzaron a arribar cientos de policías antimotines, que cerraron las calles de Donceles, Allende, Tacuba, Filomeno Mata, 5 de mayo y Eje Central, pues ahí comenzaron a llegar los senadores de Morena.

Las horas pasaron y, a pesar que se acercaban las 11 del día, hora de la sesión, el presidente del Senado no giraba citatorio de cambio de sede para la sesión a los senadores de oposición. Y, unos momentos antes de

las 13:00 horas, informó mediante un video colocado en redes que la sesión era en Xicoténcatl, lo que provocó la molestia de la senadora priista Claudia Anaya, pues a pesar de que el reglamento ordena que las decisiones como el cambio de sede se deben tomar por todos los integrantes de la Mesa Directiva, a ella la excluyeron.

Pero a pesar del cerco policial, que en la calle de Donceles y Lázaro mostraba un total de 140 policías frente a 25 manifestantes, un grupo de estudiantes logró colarse hasta la puerta de la sede de Xicoténcatl y esperó a todos los senadores para entregarles una petición de diálogo, pero a los de la oposición también les entregaron una petición para que voten en contra de la reforma al Poder Judicial.

Mientras, en la sede central de Insurgentes y Reforma, las decenas de jóvenes y trabajadores del Poder Judicial colocaron casas de campaña y espacios de abastecimiento de alimentos, porque no piensan moverse de ahí, hasta que la Junta de Coordinación Política los escuche.

— Leticia Robles de la Rosa